



Maestro de Taekwon-Do Dobok “Diamante”

SKU: 16771

Price: \$82,000

Stock: instock

Categories: [Dobok](#), [Taekwon-do](#)

Todo era diferente al principio. La **delimitación de los niveles de rendimiento individuales** por colores es un **producto de importación del judo**. En los **inicios del Taekwondo** se usaban al principio solo los **colores de la bandera coreana**, blanco, azul, rojo y negro para los cinturones. Incluso el traje de Taekwon-Do "Diamante" ahora **muestra su experiencia de maestro con los bordes negros del dobladillo inferior de la chaqueta**. Asimismo, el **trabajo de bordado realza sutilmente el traje de Taekwon-Do** sin perder la idea básica de la pureza del blanco. **El tejido premium hecho de fibras funcionales** garantiza al **ambicioso Taekwondoin un clima corporal perfecto**. En apoyo de esto, Top Ten ha **incorporado inserciones de malla en las zonas del Dobok que están especialmente expuestas al sudor**. Las **costuras son extraplanas** y, por lo tanto, no ofrecen **superficie de fricción**, las cuales afectarían la piel particularmente sensible. El **corte ajustado típico de estilo coreano** hace que el "Diamante" **brille en términos de ajuste**. Otras ventajas: ? Trabajo de bordado de alta calidad ? Inserciones de malla geniales ? Gestión perfecta de la humedad ? Inserto elástico en el área de la entrepierna ? Aprobado por la ITF

Descripción de Producto

Como una pizarra en blanco - el Taekwon Do Maestro Dobok "Diamante".

La ropa hace a la gente, pero no en Taekwon-Do. Aquí está la regla: **menos es más y todos son iguales**. Es por eso que los **chándales tradicionales, los Doboks**, son todos blancos. La **única excepción son los trajes de los portadores de Dan**. Aquí, **las rayas negras en la chaqueta (sang-i) y los pantalones (ha-i)** agregan un **colorido indicador** de rendimiento. El **traje de Maestro Taekwon-do "Diamante"** es para **portadores de Dan de 1-3 grados y se distingue** por el dobladillo negro de la chaqueta **de los doboks de estudiante**.

Tradición y tecnología.

Las **antiguas artes marciales coreanas del Taekwon-Do** también han convertido al General Choi Hong Hi en un **deporte de culto en Europa** con la fundación de la ITF (Federación Internacional de Taekwon-Do). **Para cumplir con las demandas de los atletas de hoy**, el traje de Taekwon-do "Diamante" de Top Ten se basa en **el manejo de corte tradicional combinado con las últimas tecnologías de tejido**. El **tejido funcional desarrollado tecnológicamente** permite que la piel respire y **protege contra el aumento de la transpiración**. Una característica especial **es un refuerzo elástico hecho de material de malla**, que nunca se queda sin aire, incluso en **patadas altas y ejercicios de estiramiento prolongados**.

Protege como una segunda piel.

¿Sabías que nuestra **piel es el órgano más grande de nuestro cuerpo**? Especialmente en los deportes de contacto, la **ropa de entrenamiento y competición, además de los aspectos de moda, también la función protectora**. Incluso **las quemaduras en la piel**, al deslizarse sobre la colchoneta o el suelo del salón, **impiden llevar ropa deportiva adecuada como el Dobok**. También estéticamente, las mangas largas y las piernas aportan **más sofisticación a tus movimientos**. Especialmente **las patadas con una pierna recta son un verdadero punto de atracción** en pantalones largos. **El tejido de textura ligera** hace que el traje Taekwon-Do Diamante sea cómodo como **una segunda piel** sin restringir tus movimientos. Taekwon-Do Maestro siempre acierta con el Dobok "Diamante" de Top Ten.
